

Marlies repitió la dosis y se mantiene de líder



La Habana.- **MARLIES** Mejías, de Cuba, repitió su actuación al ganar la segunda etapa de la I Vuelta Ciclista a Uruguay en un tramo de 70 kilómetros y con elevaciones que igual dominó para ahora encabezar tres clasificaciones.

La propia corredora del equipo Ladies Shimano Power relató a **JIT** que además de ser la líder absoluta general con dos triunfos consecutivos, es la puntera en los premios de Metas Volantes y de Montaña.

“Estoy muy contenta, pero debo agradecer el apoyo de mis compañeras de escuadra, quienes realizaron un excelente trabajo”, manifestó haciendo alusión a las argentinas Cristina Greve, Mercedes Fadiga y Maribel Aguirre, y a la chilena Aranza Villalón.

Este giro, al que asisten según confirma la propia isleña 84 pedalistas, tendrá este sábado una etapa con dos fases: en la mañana la ruta en línea sobre distancia de 50 kilómetros y por la tarde un trazado en contrarreloj individual, mientras el domingo se efectuará la cuarta y última manga de esta competencia que busca incentivar en las mujeres esta disciplina deportiva.

“La vuelta sin dudas es fuerte y espero seguir luchando por defender los liderazgos porque aquí en el Shimano se corre muy bien por colectivos, sabemos que en la unión está la posibilidad de vencer, no importa quién gane, la meta es que el triunfo sea de una corredora de nuestro equipo”, sentenció.



Radio Habana Cuba